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ATA Nº 33. Aos vinte e cinco dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e 1 

quatro, às quatorze horas, por meio de videoconferência, teve início a reunião 2 

ordinária do Conselho Editorial da Editora Udesc, sob a presidência da 3 

coordenadora da Editora Udesc, Luiza da Silva Kleinubing, que conduziu e presidiu 4 

a reunião com a presença do Secretário do Conselho Editorial, Marcelo Gomes 5 

Cardoso, e dos conselheiros: Regina Helena Munhoz, representante suplente do 6 

CCT; Cermen Maria Cipriani Pandini, representante titular do CEAD; Giselle 7 

Schmidt Alves Diaz Merino, representante titular do CEART; Rogério Simões, 8 

representante titular do CEAVI; Caroline Ruschel, representante titular do CEFID; 9 

Rosana Amora Ascari, representante suplente do CEO; Délcio Pereira, 10 

representante titular do CEPLAN; Danielle Rocha Benício, representante titular do 11 

CERES; Leonardo Secchi, representante titular da ESAG; Fernando Coelho, 12 

representante titular da FAED. A presidente do Conselho Editorial cumprimentou a 13 

todos e, após verificar o quórum (metade mais um), deu início à reunião, 14 

apresentando o primeiro item da pauta. 1. APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO 15 

ANTERIOR:  Ata trinta e dois da Reunião Ordinária realizada no dia vinte e seis de 16 

março de dois mil e vinte e quatro foi enviada por e-mail aos conselheiros, 17 

anteriormente a esta reunião, e também foi informado aos conselheiros, nesta 18 

reunião, de que a Ata trinta e dois encontra-se disponibilizada no SGPE UDESC 19 

21663/2024. A Ata trinta e dois foi colocada em discussão, em seguida foi colocada 20 

em votação, tendo sido aprovada por unanimidade. Na continuidade da reunião foi 21 

apresentado item 2. ASSINATURA DA ATA ANTERIOR. A presidente do Conselho 22 

Editorial solicitou aos conselheiros que estavam presentes na reunião anterior que 23 

assinassem a Ata trinta e dois que consta no SGPE UDESC 21663/2024. A 24 

presidente também solicitou aos conselheiros que assinassem a LISTA DE 25 

PRESENÇA que consta no SGPE UDESC 21666/2024. O Secretário do Conselho 26 

Editorial também solicitou aos conselheiros, no chat da reunião, que assinassem a 27 

Ata trinta e dois e a lista de presença da reunião, disponibilizando no chat os 28 

respectivos números dos processos. Na sequência, a presidente informou aos 29 

conselheiros a justificativa das ausências nesta reunião. O professor Gilmario 30 

Barbosa dos Santos justificou a sua ausência devido à sua participação numa 31 

banca de defesa. O professor Luiz Filipe Goldfeder Reinecke justificou a sua 32 

ausência devido ao relato que teria que fazer junto à reunião do Conselho de 33 

Centro. A reunião prosseguiu então com a apresentação do item 3. EXPEDIENTES, 34 

neste momento, a presidente informou que foram emitidos ISBN’s para seis Anais 35 

no período de vinte e oito de fevereiro à vinte de maio de dois mil e vinte e quatro, 36 

conforme apresentado a seguir: ISBN 978-65-88565-94-0 referente ao Anais           37 

“4º CONGRESSO BRASILEIRO DE PESQUISA E DESENVOLVIMENTO EM 38 

TECNOLOGIA ASSISTIVA (CBTA 2023)”; ISBN 978-65-88565-96-4 referente ao 39 

Anais “III CONGRESSO CATARINENSE DE ATIVIDADE MOTORA ADAPTADA”; 40 

ISBN 978-65-88565-97-1 referente ao Anais “VIII SEMINÁRIO NACIONAL DE 41 

PESQUISA E EXTENSÃO EM MODA”; ISBN 978-65-88565-98-8 referente ao 42 

Anais “5º CONGRESSO INTERNACIONAL DE PROCESSO DE ENFERMAGEM - 43 

CINPENF”; ISBN 978-85-8302-196-4 referente ao Anais “I ENCONTRO DOS 44 

PROGRAMAS DE PÓS-GRADUAÇÃO PROFISSIONAIS EM ENFERMAGEM DA 45 

REGIÃO SUL DO BRASIL”; ISBN 978-85-8302-197-1 referente ao Anais                    46 

“II ENCONTRO DE BOTÂNICOS DA REGIÃO SUL/LAGES-SC SBB/UDESC”. A 47 

reunião prosseguiu com a apresentação de uma pendência da reunião anterior e 48 
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de novas propostas de livros no item 4. ORDEM DO DIA. Inicialmente, foi 49 

apresentado o subitem 4.1 Livro: Mestrado profissional em enfermagem na 50 

atenção primária à saúde. Série Estudos e Inovações em Enfermagem – 51 

volume 4, cujo parecer completo está disponível no processo SGPe UDESC 52 

8251/2024, e que ficou como pendência da reunião anterior. Formato desejado: E-53 

book. Interessada: Profa. Leila Zanatta (CEO). Relatora: Profa. Carmen Maria 54 

Cipriani Pandini (CEAD). Neste momento, a presidente do conselho pediu à 55 

professora Rosana Amora Ascari que se ausentasse da reunião por ser uma das 56 

autoras interessadas nos itens 4.1, 4.2, 4.3 e que, na sequência, a chamaria pelo 57 

WhatsApp para entrar novamente na reunião. A professora Rosana Amora Ascari 58 

concordou e se ausentou da reunião. Após a leitura do parecer da relatora, com 59 

voto favorável à publicação do livro no formato E-book, foi aberta a discussão. Não 60 

havendo discussão o parecer foi colocado em votação, tendo sido aprovado. Deu-61 

se sequência ao subitem 4.2 Livro: Mestrado profissional em enfermagem na 62 

atenção primária à saúde. Série Estudos e Inovações em Enfermagem - 63 

volume 5, cujo parecer completo está disponível no processo SGPe UDESC 64 

10480/2024. Formato desejado: E-book. Interessada: Profa. Carine Vendruscolo 65 

(CEO). Relatora: Danielle Rocha Benicio (CERES). Após a leitura do parecer da 66 

relatora, com voto favorável à publicação do livro no formato E-book, foi aberta a 67 

discussão. Não havendo discussão o parecer foi colocado em votação, tendo sido 68 

aprovado. A reunião prosseguiu com a apresentação do subitem 4.3 Livro: 69 

Ambientes saudáveis e o desenvolvimento de tecnologias para o 70 

fortalecimento da amamentação, cujo parecer completo está disponível no 71 

processo SGPe UDESC 21524/2024. Formato desejado: E-book. Interessada: 72 

Profa. Silvana dos Santos Zanotelli (CEO). Relator: Rogério Simões (CEAVI). Após 73 

a leitura do parecer do relator, com voto favorável à publicação do livro no formato 74 

E-book, foi aberta a discussão. Não havendo discussão o parecer foi colocado em 75 

votação, tendo sido aprovado. Neste momento, a presidente deste conselho enviou 76 

uma mensagem à professora Rosana Amora Ascari informando que já poderia 77 

retornar à reunião. Deu-se sequência ao subitem 4.4 Livro: Brinquedos de sopro: 78 

recursos para fisioterapia respiratória em pediatria, cujo parecer completo está 79 

disponível no processo SGPe UDESC 21667/2024. Formato desejado: Impresso e 80 

E-book. Interessada: Profa Camila Schivinski (CEFID). Relator: Delcio Pereira 81 

(CEPLAN). Após a leitura do parecer do relator, com voto favorável à publicação 82 

do livro nos formatos Impresso e E-book, foi aberta a discussão. Não havendo 83 

discussão o parecer foi colocado em votação, tendo sido aprovado. Neste 84 

momento, a presidente do conselho informou aos conselheiros que os dois 85 

próximos subitens 4.5 e 4.6 ficaram com o mesmo relator, por serem oriundos da 86 

mesma pesquisa e da mesma autora interessada. Deu-se sequência ao subitem 87 

4.5 Livro: Grupo de Gestantes e Famílias na Atenção Primária à Saúde: Guia 88 

do Enfermeiro, cujo parecer completo está disponível no processo SGPe UDESC 89 

21668/2024. Formato desejado: Impresso e E-book. Interessada: Denise Finger. 90 

Relator: Fernando Coelho (FAED). Após a leitura do parecer do relator, com voto 91 

favorável à publicação do livro nos formatos Impresso e Digital (E-book), foi aberta 92 

a discussão. Não havendo discussão o parecer foi colocado em votação, tendo sido 93 

aprovado. Deu-se sequência ao subitem 4.6 Livro: Grupo de Gestantes e 94 

Famílias na Atenção Primária à Saúde: Guia da Gestante, cujo parecer completo 95 

está disponível no processo SGPe UDESC 21674/2024. Formato desejado: 96 
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Impresso e E-book. Interessada: Denise Finger. Relator: Fernando Coelho (FAED). 97 

Após a leitura do parecer do relator, com voto favorável à publicação do livro nos 98 

formatos Impresso e Digital (E-book), foi aberta a discussão. Não havendo 99 

discussão o parecer foi colocado em votação, tendo sido aprovado. Após as 100 

propostas de livros, a reunião prosseguiu com a apresentação do item                            101 

5. ADMINISTRATIVO. No subitem 5.1 Cadastro das obras da Editora Udesc no 102 

Catálogo ABEU – Associação Brasileira de Editoras Universitárias 103 

(https://encr.pw/JRiSX), a presidente do conselho apresentou aos conselheiros o 104 

site da ABEU e informou que a Editora Udesc é filiada à ABEU. Além disso, a 105 

presidente informou que as editoras filiadas podem cadastrar as suas obras no site 106 

da ABEU, no entanto, até então a Editora Udesc ainda não havia cadastrado as 107 

suas obras no catálogo do site da ABEU. A presidente informou que recentemente 108 

a Editora Udesc começou a cadastrar as suas obras no catálogo disponível no site 109 

da ABEU, tendo cadastrado até o momento, mais de 110 obras, para dar mais 110 

visibilidade às obras da Editora Udesc. A presidente também informou que depois 111 

vai apresentar, no próprio site da Editora Udesc, um link direcionando ao catálogo 112 

da ABEU, para mostrar as obras já publicadas pela editora.  A reunião prosseguiu 113 

com a apresentação do subitem 5.2 Orientações sobre o Ato do Reitor número 114 

trezentos e dez, de vinte e sete de setembro de dois mil e vinte e dois, 115 

referente à composição do Reunião Conselho Editorial. Segundo a presidente 116 

do Conselho Editorial da Editora UDESC, o Ato do Reitor teve início em 01/10/2022 117 

e vencerá em 30/09/2024, por isso, será encaminhado um e-mail aos diretores de 118 

centro para que eles indiquem os nomes dos próximos conselheiros que irão 119 

compor o Conselho Editorial da Editora UDESC a partir de 01/10/2024. A presidente 120 

do Conselho Editorial também informou que vai enviar uma tabela com os nomes 121 

dos atuais conselheiros e os períodos que que atuaram no Conselho Editorial, para 122 

que possam verificar quem poderá, ou não, ser reconduzido, lembrando que cada 123 

conselheiro pode atuar por dois anos, podendo ser reconduzido por mais dois anos. 124 

As escolhas desses nomes, bem como o próximo Ato do Reitor, serão feitos antes 125 

da nossa próxima reunião. A presidente informou que serão alocadas duas horas 126 

semanais aos docentes que são membros titulares do Conselho Editorial da Editora 127 

UDESC, além disso, será solicitada a indicação dos nomes dos representantes do 128 

CESMO. A reunião prosseguiu com a apresentação do subitem 5.3 Impressão das 129 

obras da 2ª Licitação de Impressos Gráficos 2023. A presidente informou que a 130 

obra “Casa de Mulheres: arquitetando a vida no bairro Monte Cristo” já teve 131 

recentemente aprovado o “boneco” e que agora estamos aguardando a entrega 132 

dos 500 exemplares desse livro. A reunião prosseguiu com a apresentação do 133 

subitem 5.4 Impressão das obras da 1ª Licitação de Impressos Gráficos 2024. 134 

A presidente informou que em relação ao livro “Bases e concepções teóricas 135 

fundantes na sociologia dos oprimidos” o e-book e o boneco já foram aprovados, 136 

agora estamos aguardando a entrega dos exemplares impressos. Em relação à 137 

obra “Crítica da política habitacional: as lutas por moradia em Santa Catarina” a 138 

presidente informou que a editora já está finalizando a diagramação da obra. No 139 

caso da obra “Harmônio: um guia” está aguardando a avaliação de um segundo ad 140 

hoc. Em relação ao livro “Sustentavelmente” já foi publicado o e-book e agora 141 

estamos aguardando a entrega do “boneco”. Deu-se andamento à reunião. A 142 

presidente do Conselho Editorial também reforçou o pedido feito no início da 143 

reunião, tanto por ela quanto pelo secretário via chat, para que os conselheiros que 144 
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estavam presentes na reunião anterior assinassem a Ata trinta e dois que consta 145 

no SGPE UDESC 21663/2024 e, também, que todos os presentes assinassem a 146 

LISTA DE PRESENÇA que consta no SGPE UDESC 21666/2024. A presidente 147 

ainda informou que a próxima reunião do conselho será, provavelmente, no dia 148 

vinte de setembro de dois mil e vinte e quatro. A reunião prosseguiu para a 149 

apresentação do item 6. COMUNICAÇÕES PESSOAIS. Após ter sido aberto o 150 

espaço para as comunicações pessoais, a conselheira Rosana Amora Ascari, 151 

representante suplente do CEO, pediu que constasse em Ata que não participou 152 

das discussões do processo de seu interesse, e ainda questionou o motivo por que 153 

os conselheiros do Conselho Editorial não podem participar, nem votar, dos 154 

processos em que tem interesse, já que esta é uma conduta com fluxo diferente 155 

dos outros conselhos em que participa ou já participou, como Câmara de Ensino e 156 

Conselho de Centro. A professora queria saber qual seria o fluxo correto. A 157 

professora Caroline Ruschel, representante titular do CEFID, comentou que o 158 

direito a voto é de todos, e que não existe abstenção, mesmo em relação aos 159 

interessados no processo. A professora Caroline Ruschel comentou ainda que essa 160 

questão da retirada da sala, dos interessados no processo, é uma prática deste 161 

Conselho Editorial, mas que tal conduta poderia ser melhor avaliada pela 162 

presidente do conselho. A presidente do Conselho informou que esta prática ou 163 

conduta já vinha sendo adotada, antes de assumir o cargo, e que iria questionar à 164 

professora Márcia, que foi a presidente anterior, se tal conduta já fora aprovada no 165 

Conselho Editorial, informou ainda, que iria perguntar à Secretaria dos Conselhos 166 

qual seria a orientação, neste caso, e, se necessário, iria perguntar à Projur 167 

também. A presidente do Conselho disse que daria um retorno aos conselheiros, 168 

na próxima reunião, em relação às respostas que serão obtidas junto à Secretaria 169 

dos Conselhos e Projur. Neste momento, a professora Caroline Ruschel comentou 170 

que abriu o regimento do CONSUNI e verificou que em seu artigo quarenta e cinco 171 

diz que “nenhum conselheiro pode relatar e votar processo que diretamente diga 172 

respeito aos seus interesses [...]”. Comentou ainda, que as interpretações do 173 

CONSUNI geralmente são utilizadas quando não há clareza em outros regimentos 174 

internos, como parece ser neste caso. Portanto, ficou combinado que a presidente 175 

irá se informar melhor sobre esta questão e trará uma resposta na próxima reunião. 176 

A presidente do Conselho Editorial encerrou a reunião agradecendo a todos os 177 

conselheiros e declarou encerrada a reunião às quatorze horas e cinquenta e um 178 

minutos. Eu, Marcelo Gomes Cardoso, Secretário do Conselho Editorial, lavrei a 179 

presente ata e informo que, após aprovada, será assinada na próxima reunião por 180 

mim, pela presidente do Conselho Editorial e pelos conselheiros que estavam 181 

presentes nesta reunião. Florianópolis, dez de julho de dois mil e vinte e quatro.  182 
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